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      Аннотация

    
        
          Работа посвящена исследованию влияния особенностей инженерно-геологических условий города Санкт-Петербурга на выбор и разработку оптимальных конструктивных решений для строительства на слабых водонасыщенных грунтах. В процессе исследований выполнено решение следующих задач:
1.	Изучить и выполнить систематизацию характерных инженерно-геологических условий городской застройки г. Санкт-Петербурга.
2.	Изучить наиболее эффективные типы конструктивных решений для характерных ИГУ.
3.	Выполнить вариантное проектирование конструктивных решений монолитного 4–х этажного здания торгово-развлекательного центра.
4.	Выявить способы повышения долговечности конструкций, способы повышения плотности бетона в конструкциях.
5.	Определить сметную стоимость рассматриваемых вариантов конструктивных решений. 
6.	Выполнить сопоставительный анализ эффективности рассмотренных конструктивных решений здания.
В первой главе произведен анализ инженерно-геологических условий Санкт-Петербурга. Произведено описание архитектурно-конструктивных решений для здания ТРЦ.
Во второй главе выполнены расчет перекрытия конструктивной системы МАРКО с применением расчётного комплекса ScadOffice, а также теплотехнический расчет эффективных легких ограждающих конструкций.
В третьей главе проведен технико-экономический анализ рассмотренных вариантов гидроизоляции конструкций фундаментов. В результате принято решение о применении метода кольматации, как наиболее экономически выгодного в соотношении с улучшением физико-механических свойств конструкции.
        

        
          The work is devoted to the study of the features of the engineering and geological conditions of the city of St. Petersburg and the development of optimal design solutions for construction on weak water-saturated soils. The research set the following goals:
1.	Studying and carry out systematization the characteristic engineering and geological conditions of urban development St. Petersburg.
2.	Explore the most effective types of design solutions for typical IEDs.
3.	 Perform variant design of design solutions of monolithic 4-storey building of shopping and entertainment center.
4.	Identify ways to increase the durability of structures, ways to increase the density of concrete in structures.
5.	 Determine the estimated cost of the design options under consideration.
6.	Perform a comparative analysis of the effectiveness of the design solutions considered in the building.
The first сhapter analyzes the engineering and geological conditions of St. Petersburg. The description of architectural and design solutions for the shopping center building is made.
In the second chapter, the overlap calculation of the MARKO structural system using the ScadOffice calculation complex is performed he lightest building envelopes are calculated using the heat engineering calculation.
In the third chapter, a feasibility study of the considered options for waterproofing foundation structures is carried out. As a result, it was decided to use the method of 	mud injection, as the most economically advantageous in relation to the improvement of the physico-mechanical properties of the structure.
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